

Verkehrsunfall als Einsatzübung für die Jugendfeuerwehr

Samstag, 26 Oktober 2013

Bei sonnigem Herbstwetter hat die Jugendfeuerwehr eine kleine Einsatzübung absolviert. Als Übungsszenario wurde ein Verkehrsunfall mit 2 Fahrzeugen, sowie 2 Verletzten angenommen. Ebenfalls galt es einen kleinen Brand zu löschen.

Die Übung wurde von der Jugendfeuerwehr sehr gut absolviert. Ein herzliches Dankeschön gilt allen die geholfen und unterstützt haben.

{gallery}2013-10-26-uebungseinsatz-jugend{/gallery}

Ä